

# 24Jam

## Puncak Peringatan Satu Abad, SH Terate Ranting Kayen Sukolilo Cabang Pati Bersholawat

Agung widodo - PATI.24JAM.CO.ID

Sep 30, 2022 - 10:09



*Persaudaraan Setia Hati Terate (PSHT) Ranting Kayen Sukolilo, Cabang Pati Telah Menggelar Pengajian Akbar Dalam Rangka Acara Puncak Peringatan Satu Abad SH Terate. Kegiatan Tersebut Digelar di Lapangan Kayen.*

PATI- Persaudaraan Setia Hati Terate (PSHT) Ranting Kayen Sukolilo, Cabang Pati telah menggelar pengajian akbar dalam rangka acara puncak peringatan Satu Abad SH Terate. kegiatan tersebut digelar di lapangan Kayen, Desa Kayen, Kecamatan Kayen, Kabupaten Pati, Jawa Tengah. Kamis, (29/9/2022).

Pengajian akbar kali ini membawa tema, "SH Terate Bersholawat Peringatan 100 Tahun Terate Emas Untuk Dunia", dan mendatangkan mubaligh kondang warga SH Terate dari Jawa Timur, KH. Ahmad Rofi'i Mahfud atau yang akrab di panggil Gus Eeng.

Hadir dalam acara tersebut, Ketua Cabang SH Terate Pati, Kangmas Abdul Kalim, M.M., M.Pd., Ketua Dewan Cabang, Kangmas Moh. Sururi., Ketua SH Terate Ranting Kayen, Kangmas Ahmad Abid Alarif., Ketua SH Terate Ranting Sukolilo., Kangmas Hartio., Ketua Panitia pengajian Akbar, Ulin Nuha dan Tokoh Masyarakat serta jajaran pengurus Cabang, Ranting dan Rayon.

Selain itu, juga di hadiri Anggota Dewan Persaudaraan Setia Hati Terate (PSHT) Pusat, Kangmas Andreas Ekasakti Yudiawan, Gus Joko Samudro, Majelis Lintang Songo serta pembicara/ mubaligh SH Terate bersholawat, KH. Ahmad Rofi'i Mahfud (Gus Eeng).

Saat di konfirmasi, Ketua SH Terate Cabang Pati, Kangmas Abdul Kalim, M.M., M.Pd., mengatakan, bahwa kegiatan tersebut dilaksanakan di lapangan Kayen, Desa Kayen, Kecamatan Kayen, Kabupaten Pati. Yang mana, kegiatan ini di sengkuyung dua Ranting yaitu Ranting Kayen dan Ranting Sukolilo.

"Pengajian malam ini, dihadiri ribuan warga SH Terate kurang lebih 3 ribu - 4 ribu warga. Semoga dengan adanya SH Terate bersholawat ini, wilayah Pati Khususnya bisa guyub, rukun dan selalu mengedepankan ajaran dan persaudaraan," terangnya.

Sementara itu, Kangmas Andreas Ekasakti Yudiawan, S.H., Anggota Dewan Persaudaraan Setia Hati Terate (PSHT) Pusat saat memberikan sambutan menyampaikan, bahwa dirinya mewakili Pengurus SH Terate pusat, dengan adanya kegiatan ini untuk kiranya bisa menjaga sebuah perdamaian dan kedamaian untuk memperkuat persaudaraan," ujarnya.

"Diusianya 100 tahun ini, lanjut Kangmas Andreas Ekasakti Yudiawan, bahwa SH Terate sangat besar, warganya sudah mencapai 12 juta, yang tersebar dari sabang sampai merauke dan tahun ini pengesahan di seluruh cabang yang ada sejumlah 130 ribu warga baru," paparnya.

"SH Terate ini di lahirkan sampai sekarang mewarisi jiwa patriot, DNA pejuang perintis kemerdekaan. Maka dari itu kita para penerus di SH Terate jangan sampai kendor untuk terus melakukan pengembangan ajaran yang berbudi luhur ini. SH Terate di usianya 100 tahun ini benar-benar untuk Dunia," tandasnya.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Anang/Humas Pusat